496ひきの

赤堀南小 学校だより 令和6年 ||月|4日 No.|4

こいのぼり



修学旅行 ~約4 I O k m の旅~



班で行動することも多く、協力しながら友達・学級・学年としての絆をさらに深められたことでしょう。 また、「さすが6年生だ」と感心する場面も数多くありました。たくさんの思い出を作ることができた、楽し い修学旅行でした。



11月8日(金)に第24回赤堀南 小フェスタが開催されました。今年度 は、赤堀地域を中心とした15団体の 方々に協力を得ることができました。 子どもたちも、自分の住んでいる地域 の伝統ある文化や優れた技術に触れる ことができ、大変良い経験と学びにな りました。

この赤堀南小フェスタに関わってく ださった全ての方々に改めて感謝いた します。ありがとうございました。

~学校だよりが配信になります~

保護者連絡サービス「tetoru」への移行に向けて、保護者の皆様のご協力に感謝致します。

予定通り「tetoru」が11月25日(月)から 利用開始になります。つきましては、学校だより 「こいのぼり」も次号より紙での配付を取り止 め、「toteru」での配信および学校 HP での公開の みと致します。

よろしくお願いします。